

Medienmitteilung

Baar, 1. Juli 2021

Zuger Kantonsspital: über 500 Babys im ersten Halbjahr

507 Neugeborene erblickten von Anfang Januar bis Ende Juni 2021 in der Frauenklinik das Licht der Welt, so viele wie noch nie im ersten Halbjahr. Der geburtenreichste Monat war der Mai mit 96 Babys.

Dieser neue Rekord ist ein grosses Zeichen der Wertschätzung für die Hebammen sowie das Ärzte- und Pflorgeteam. Sie alle leisten Ausserordentliches und begleiten die Eltern während und nach der Geburt einfühlsam und professionell.

Die über die Jahre stark angestiegene Geburtenrate zeigt, dass die Frauenklinik des Zuger Kantons-
spitals bei den werdenden Eltern in der Region Zug sehr beliebt ist und geschätzt wird. «Es freut uns
sehr, dass uns so viele Elternpaare ihr Vertrauen schenken und sich für eine Geburt im Zuger
Kantonsspital entscheiden» sagt Dr. med. Christoph M. Honegger, Chefarzt der Frauenklinik. «Viele
Mütter haben schon einmal im Zuger Kantonsspital geboren und kehren für die Geburt des Geschwisters
ins Zuger Kantonsspital zurück», so Honegger weiter.

Die Sicherheit von Mutter und Baby hat für das Geburtshilfe-Team oberste Priorität. Bei unerwarteten
Komplikationen steht rund um die Uhr ein qualifiziertes Ärzte-, Hebammen- und Pflorgeteam bereit.
Die Frauenklinik ist räumlich und personell sehr gut auf die steigenden Geburtenzahlen vorbereitet.
Viele Elternpaare nutzen bereits vor dem Geburtstermin das umfangreiche Angebot rund um die Geburt.
Informationen dazu sind zu finden unter www.zgks.ch/geburt.

Kontakt:

Sonja Metzger, Leiterin Marketing

T direkt 041 399 44 04 . kommunikation@zgks.ch



Marlon mit seinen übergelücklichen Eltern. Er wurde am 29. Juni 2021 um 21.08 Uhr geboren, ist 52 cm gross und wiegt 4055 Gramm.